

IBP ATCOSA S.L.
POLIGONO INDUSTRIAL QUINTOS-
AEROPUERTO
Apartado de Correos nº 16
14005 CORDOBA
Espagne

A l'attention de M. Rafael Salamanca

Maxéville, le 13 mars 2023

Dossier suivi par : Lisa FÜHRMANN

Objet : certificat de conformité pour un métal

Nos références : 22-L9EV-873

Monsieur,

Pour faire suite à votre demande et sur la base des informations techniques que vous nous avez communiquées, je vous confirme que le cuivre CW024A et le laiton CW499K utilisés pour la fabrication de vos raccords référencés ci-dessous sont conformes à l'arrêté du 25 juin 2020 relatif aux matériaux et produits métalliques destinés aux installations de production, de distribution et de conditionnement qui entrent en contact avec l'eau destinée à la consommation humaine.

Following to your request and based on the technical information you provided us with, I hereby confirm that the CW024A copper and CW499K brass used to manufacture your fittings designated under references above, comply with the "Arrêté du 25 juin 2020 relatif aux matériaux et produits métalliques destinés aux installations de production, de distribution et de conditionnement qui entrent en contact avec l'eau destinée à la consommation humaine".

P4280G01204000	P4280G02808000	P4281G01504000	P4281G02808000	P5030 01800000	P5290 02800000
P4280G01504000	P4280G03510000	P4281G01804000	P4281G03508000	P5030 02200000	P5290 03500000
P4280G01804000	P4280G04212000	P4281G01806000	P4281G03510000	P5290 01200000	P5290 04200000
P4280G01806000	P4280G05416000	P4281G02204000	P4281G04212000	P5290 01500000	P5290 05400000
P4280G02204000	P4281G01106000	P4281G02206000	P4281G05416000	P5290 01800000	
P4280G02206000	P4281G01204000	P4281G02806000	P503001500000	P5290 02200000	

Selon votre déclaration, le cuivre CW024A ou le laiton CW499K est le seul composant de vos produits à entrer au contact de l'eau potable.

Based on your statement, the CW024A copper or the CW499K brass is the only component of your products coming into contact with drinking water.

Ce certificat, valide jusqu'en **Mars 2028**, est établi sous réserve de la non-modification de la composition chimique des métaux listés ci-dessus. Il peut par ailleurs être remis en cause par l'évolution de l'arrêté du 25 juin 2020.

Une nouvelle évaluation de la composition sera nécessaire en 2028.

*This certificate, valid until **March 2028**, is established considering that the chemical composition of the metals will not change. Moreover, it can be cancelled by the evolution of "Arrêté du 25 juin 2020".
A new assessment of the composition will be needed in 2028.*

Restant à votre disposition pour tout complément d'information, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

*Please do not hesitate to contact us if you require any further information.
Yours faithfully.*

Emilie Bailly
Responsable Technique /
Technical Manager

